

Ciudad de México, 6 de noviembre de 2024.

**ENTREGAN A PJCDMX RECONOCIMIENTO
ALIADOS POR LA TRANSPARENCIA Y LA PRIVACIDAD**

Con la representación del magistrado Rafael Guerra Álvarez, presidente del órgano judicial, lo recibió el consejero de la Judicatura local, Ricardo Amezcua Galán, de manos del comisionado presidente del InfoCDMX, Arístides Rodrigo Guerrero García.

En el auditorio *Benito Juárez* de la Ciudad Judicial, Guerrero García destacó el liderazgo del magistrado Guerra Álvarez para el cumplimiento de todas las obligaciones comunes para la institución, pero también de algunas específicas.

El Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), encabezado por el magistrado Rafael Guerra Álvarez, recibió el reconocimiento *Aliados por la Transparencia y la Privacidad*, por su labor institucional para fortalecer la cultura de la transparencia y la rendición de cuentas, y dado que ha tenido un cumplimiento del cien por ciento en sus obligaciones en la materia.

Con la representación del magistrado Guerra Álvarez, el consejero de la Judicatura local, Ricardo Amezcua Galán, recibió el reconocimiento de manos del comisionado presidente del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (InfoCDMX), Arístides Rodrigo Guerrero García, quien destacó el liderazgo presidente del PJCDMX para el cumplimiento de todas las obligaciones comunes para la institución, pero también de las específicas.

Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx

En el auditorio *Benito Juárez* de la Ciudad Judicial, el consejero Amezcua Galán destacó los avances que el PJCDMX ha logrado en materia de rendición de cuentas y protección de datos personales, pues aseguró que estos alcances no los obtiene cualquiera de las instituciones gubernamentales.

Con la presencia de consejeras y consejeros de la Judicatura, magistradas, magistrados, juezas, jueces y directores a áreas administrativas y de apoyo judicial, así como de público en general, planteó la importancia de la oralidad digital que implementa actualmente el PJCDMX, y su relación estrecha con los aspectos de transparencia y protección de datos.

Afirmó que en estas materias “no nos podemos quedar atrás”, porque la oralidad llegó para quedarse, y aseguró que esta “nos llevará a una justicia más más pronta y expedienta” y a la vez más transparente.

“No podemos ir atrás ni en materia de transparencia ni en materia de oralidad, porque vienen relacionadas. Creemos que en esta nueva transformación mundial de paradigmas que avanzan en una forma muy rápida, el Tribunal Superior de Justicia de verdad va a ser punta de lanza a nivel de todos los estados de la república, pero al mismo tiempo de Latinoamérica”, aseveró.

El comisionado presidente del InfoCDMX, Arístides Rodrigo Guerrero García, aprovechó para mencionar el chat de transparencia Atic, mediante el cual, a través de inteligencia artificial se puede obtener información sobre los entes obligados; señaló que, a través de esta herramienta, se puede saber que el PJCDMX obtuvo en transparencia 100 puntos, tanto el Tribunal Superior de Justicia como el Consejo de la Judicatura.

En su oportunidad, el comisionado ciudadano del InfoCDMX, Julio César Bonilla Gutiérrez, consideró que “ser transparente no es sencillo”, al asegurar que el PJCDMX es un referente en esa materia y en la protección de datos, por toda la pasión, entrega y solidaridad de todos y cada uno de sus trabajadores.

En tanto, la también comisionada ciudadana Laura Lizette Enríquez Rodríguez afirmó que la obtención del reconocimiento *Aliados por la Transparencia y la Privacidad* es producto del

“gran equipo” del PJCDMX, que con su trabajo cotidiano y vocación por la rendición de cuentas permiten que la Ciudad de México sea referente en la materia.

En el acto también participaron la consejera de la Judicatura capitalina, Emma Aurora Campos Burgos, y el consejero Andrés Linares Carranza.

--oo00oo--